

Am 17. Februar 2026 findet eine seltene Sonnenfinsternis statt-ein „Ring des Feuers“

Am 17. Februar 2026 wird auf der Erde ein seltenes astronomisches Ereignis zu sehen sein: eine Sonnenfinsternis vom Typ „Ring of Fire“. Dabei verdeckt der Mond die Sonne nicht vollständig, sodass am Rand ein hell leuchtender Feuerring sichtbar bleibt.

Diese Erscheinung, eine annulare Sonnenfinsternis, tritt auf, wenn der Mond weiter von der Erde entfernt ist und am Himmel kleiner erscheint als die Sonne. Dadurch kann er die Sonnenscheibe nicht komplett abdecken, und ein strahlender Lichtkranz bleibt bestehen.

Astronomen betonen, dass solche Finsternisse selten sind und sowohl wissenschaftlich als auch für die Öffentlichkeit von großem Interesse. Die Finsternis von 2026 wird in mehreren Regionen der Welt sichtbar sein.